

NOTICIAS

La Universidad Nacional de Rosario (República Argentina) cursó invitación expresa a la de Granada para participar en la *Primera Conferencia Internacional de Lengua y Cultura Hebrea en las universidades latino-americanas*, que se celebró en aquella ciudad durante los días 24, 25 y 26 de agosto de 1971. Nuestra Universidad, a propuesta del Departamento de Hebreo y Arameo, designó al profesor adjunto Dr. Pascual Pascual Recuero para que asistiese en calidad de Miembro Delegado de la misma; pero le fue materialmente imposible asistir por causa de cierto retraso en la recepción del programa. No obstante, fue la de Granada la única Universidad española participante en la citada *Conferencia* con las comunicaciones *Ecumenismo hebreo* (encuadrada en la Sección IV: FILOSOFÍA), del Dr. David Gonzalo Maeso, Catedrático Titular de nuestro Departamento; y *El «Primer diccionario Hebreo-Español»*, de *García Blanco* (Sección VI: LINGÜÍSTICA), del Dr. Pascual Pascual Recuero, Profesor Adjunto de Lengua y Literatura Hebrea, dependiente del mismo.